

Motion de Mmes Isabel Nerny, Anne-Marie von Arx-Vernon et M. Bernard Lescaze: «Que fait-on des plantes qui ornent les nombreuses vasques lors du changement de décor floral par saison?»

(acceptée par le Conseil municipal lors de la
séance du 6 décembre 2000)

MOTION

Considérant:

- que la Ville de Genève tente de limiter les dépenses;
- que lors des changements de saison beaucoup de plantes sont tout simplement jetées en vrac, selon certains jardiniers, ou brûlées, selon d'autres,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif de prévoir soit de vendre ces plantes, à un prix modique, à la population, soit de les mettre simplement à la disposition des personnes intéressées sur une place publique, voire de les offrir à des homes pour personnes âgées.